



Distrito Málaga Este

EL AUDITORIO CURRO ROMÁN ACOGERÁ EL XX FESTIVAL FLAMENCO 'NIÑO DE LAS MORAS' DE EL PALO EL PRÓXIMO 8 DE JULIO

27/06/2023.- El Auditorio Curro Román acogerá el próximo sábado 8 de julio el XX Festival Flamenco 'Niño de las Moras' de El Palo. La programación del Festival y el cartel del evento han sido presentados esta mañana por el concejal del Distrito Málaga Este, Carlos Conde, junto a la presidenta de la AVV de El Palo, Mercedes Pérez, y al coordinador del evento, Francisco Leal.

El Festival Flamenco 'Niño de las Moras' está organizado y cuenta con la colaboración de la Junta Municipal de Distrito Málaga Este, Federación Malagueña de Peñas, AVV El Palo, Peña El Palustre, Peña Los Bolaos, Peña Madridista y la Diputación Provincial de Málaga.

El recital flamenco comenzará a las 22:00 horas en el Auditorio Curro Román situado en Avenida Salvador Allende, Playa Virginia, una ubicación al aire libre próxima al mar que une este festival con una de sus principales señas de identidad del barrio y del distrito. Otra de las características del Festival es que el flamenco que se canta es puro y ortodoxo desde sus raíces.

El XX Festival Flamenco 'Niño de las Moras' estará presentado por Paco Moreno y actuarán los siguientes artistas: El Purili, Bonela hijo, Pepe Guzmán, Carmen Carmona, al cante; Chaparro de Málaga, Eligio Álvarez, a la guitarra; y Carrete y su cuadro flamenco, al baile.

Como en años anteriores, el Festival rinde homenaje a figuras ligadas al mundo del flamenco de la provincia. Este año, el homenajeado será el poeta flamenco y presentador Antonio Beltrán Lucena.

Esta iniciativa se enmarca en las acciones de la Junta Municipal de Málaga Este de apoyar las manifestaciones culturales arraigadas en el distrito, como la celebración de este festival, de la mano de las asociaciones, peñas y otras entidades implicadas dentro del programa de actividades y eventos 'Verano del Este'.